

COMUNICACIÓN SOCIAL  
**BOLETÍN DE PRENSA**

No. 001

2004 - ENERO - 18

## **Comunicado de prensa**

La Secretaría de Energía informa que la Comisión Reguladora de Energía (CRE), mantiene una estrecha colaboración con las autoridades del Gobierno del Distrito Federal para garantizar la seguridad de los ciudadanos frente a los incidentes registrados en algunas delegaciones del Distrito Federal relacionados con la empresa Metrogas.

En este ánimo de colaboración, ambas instancias, en el marco de sus respectivas competencias, continúan realizando las investigaciones para determinar las causas de los incidentes y deslindar responsabilidades, a fin de sancionar conforme a derecho a quien hubiere incurrido en alguna falta.

La CRE realiza las averiguaciones así como el trabajo para otorgar la mayor seguridad a los capitalinos, mediante la revisión de las redes de distribución de gas natural en las distintas delegaciones que cuentan con este servicio, en apego a la normatividad vigente.

Asimismo, funcionarios de la Secretaría de Energía trabajan coordinadamente con funcionarios del Gobierno del Distrito Federal para la preparación de un posible convenio de coordinación entre las instancias locales y las autoridades federales.

La Secretaría de Energía ratifica el compromiso de que la Comisión Reguladora de Energía llevará a cabo todos los esfuerzos de su competencia para garantizar la seguridad en la distribución del gas natural y refrenda su total colaboración con el Gobierno capitalino para coordinar acciones en beneficio de los ciudadanos.